

# FUJIEDA ROTARY CLUB WEEKLY BULLETIN

例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL 054-641-3321  
事務局：藤枝市青木1-9-16 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040

2003-2004年度RIテーマ

◆Lend a Hand◆  
◆手を貸そう◆

[ジョナサンB.マジアベ]



会長：渡辺篤司 副会長：柳原寿男  
幹事：小宮弘一郎 副幹事：宮川邦光

## 第1538回

<ソング> それでこそ日本のロータリアン  
<ソングリーダー> 後藤 功君



蓮華寺池公園の蓮

[写真提供：櫻井龍太君]

### 会長挨拶

渡辺 篤司君

毎日うっとうしい梅雨の季節が続いていますが、この梅雨も順調に行けば今月 20 日前後に西から次第に空けると予報されています。

ところで、今年 5 月以降、世界各地では記録的な「異常気象」が起きています。

特に 6 月末以降、猛暑は「イタリアからアフリカ北部」と「トルコから紅海沿岸」、さらには「米国の東、中西部」などで続いており、中でもアフリカ北部のチュニジアでは最高気温 46 度( 平年気温 31 度 ) という猛暑を記録、フランス南部でも 40 度を越え、イタリアのミラノでは 35 度( 平年気温 28 度 ) を超えました。

また、スイスのジュネーブでは過去 250 年間で最も暑い 6 月を記録したといえます。

一方、アジアでは豪雨が相次ぎました。特に中国南部の江西省では 6 月後半からの活発な梅雨前線に見舞われ、たった 6 日間で合計降水量 470 ミリ( 平年降水量 300 ミリ ) を記録、インド洋のスリランカ南部では豪雨被害で 800 人以上の死者・行方不明者が出でいます。

これとは逆にロシアのバイカル湖南からモンゴル北部、北欧のスカンジナビア半島、トルコなどでは異常少雨が続き最近 1 ヶ月の降水量は、たったの 20 ミリ以下で平年の 30% 以下の降水量であったといえます。

専門家によると、こうした長期的な異常気象の原因の一つにオゾン層の破壊など、人間が作り出した地球温暖化の影響が大きいことを挙げています。この 21 世紀は地球規模で寒暖を繰り返しながら

ら更に気温が上昇し、最高気温を更新する地域が相次ぎ、異常気象は今後も増える恐れがあるとも指摘しています。

こうした異常気象も気懸かりではありますが、叫ばれて久しい県民の多くが忘れかけている「東海地震」の発生による大災害も懸念されるところであります。「災害は忘れたころにやって来る」と言われるように、乱開発による自然環境破壊、海洋汚染などを行う人間社会に対して今にも地球が怒り出すかもしれません。

### 幹事報告

小宮 弘一郎君

- 国際博覧会(万博)及びロータリー館利用に関するアンケートのお願いが届いています。
- ロータリー財団、研究グループ交換委員会より研究グループ交換チームメンバー募集の資料が届いています。
- インド井戸の寄付クラブ 2002~2003 年度記録誌掲載が届いています。
- 静岡ロータリークラブ、静岡北ロータリークラブ、静岡西ロータリークラブ、藤枝南ロータリークラブより会報が届いています。

### 出席報告

平田 宗太郎君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
31 / 44 70.45%	35 / 44 79.55%

(1)欠席者(事前連絡とメーカーキャップをどうぞ)

青島彰君 酒向君 竹田君 仲田廣君  
橋本守君 松崎君 村松徳君 浅川君

板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 望月志君 山田君

(2)メーカー者

水野 義猛君(島田・藤枝南)

松葉 隆夫君(藤枝南) 岩田 規君(藤枝南)

村松 徳君(藤枝南) 松寄周一君(藤枝南)

宮崎啓之進君(藤枝南)

## ビジター

殿村元二郎君(藤枝南)

## スマイルBOX

宮川 邦光君

- 本日30日小生女房、敏子の57歳の誕生日です。  
今朝、花をいただきました。  
今秋10月に我が家に民泊する国体高校女子剣道選手2名の応接談話室の改築が昨日完成した。  
(ハイビジョンテレビも購入し夜は美しい映像を家族で楽しんでいます。) 飯塚 秀彦君
- ガバナー公式訪問合同例会で初めて点鐘させてもらいました。 柳原 寿男君
- 全国自治体サッカー大会で藤枝市役所が昨年に続き優勝しました。 岩田 規君
- 7/27 柔道大会にお祝儀をいただき、ありがとうございました。 渡辺 篤司君

スマイル累計額 162,000円

## パスト会長卓話

松葉 義之君

一年を振り返って

「クラブの更なる発展を期して」



創立31年目に当たる本年度は「会員相互の友情と連携を深めよう」をテーマにスタートいたしました。創立30周年記念行事と第5分区ガバナー補佐支援と分区IM開催という大きな仕事を成し遂げた年度の後であり引き続き皆様の熱い心が伝わってまいり大変うれしく一年を勤めさせていただきました。年度始めの大事業「地区インターアクトクラブ年次大会」が8月24、25日県立焼津青少年の家で『世界に架けよう平和の虹を』のテーマで開催されました。紛争のあった地域で地雷撤去活動に取り組むNG

Oの方の講演を聴き想いを新たにし、またそのあとの集いで大いに友情を深めたと思います。翌日のバスに分乗しての藤枝市内見学は会員の方の名ガイド振りが大変好評でした。五十嵐先生のご指導のもと、新学期に入部した1年生28名を加えた部員38名が一丸となって大会の準備運営に当たってくれたこと、そして仲田委員長以下皆様のご努力ご協力により立派に大会が開催できました。

会報のIT化(ペーパーレス化)も青島推進委員のお陰で準備が進み1月15日号から試験配信が始まり新年度から実行出来ることになりました。

早朝例会も3回とも参加者が多く良かったです。

特に10月30日の心岳寺さんでの座禅と奥様の心のこもった朝粥の味が忘れられません。

年度終盤には「藤枝子どもと本をつなぐ会」の発足に対応して社会奉仕の事業として協賛支援を承認していただきました。将来子どもたちに大きな成果として実るものと信じ期待しております。

ロータリークラブも目下様々な問題が指摘されています。会員の増強問題、とりわけ退会防止が喫緊の課題です。ロータリークラブの本質と誇りを改めて自覚することは当然ですが、あらゆる機会に活動を広報し認知度を高めることも必要ではないでしょうか。地域との繋がりを深める事もやはり今大事なことと感じました。年間の活動を通じて特に思いました事はクラブが応援する活動やスポーツの大会にできる限り多くの会員が出席するようにしたいと云うことでした。市子連の活動発表会、通信制高校藤枝学習会の開講と卒業生激励の会そして少年団サッカー大会、青少年柔道大会、青少年剣道大会等にロータリアンが多数参加し応援することこそ今大切と感じます。場合によっては例会変更をしても良いのではとも思います。

また予算に柔軟性を持たせることも必要かと感じました。年度の途中で地域や団体や活動などに迅速に支援対応する必要のある事例が出てきます。

これに敏感に対応する体質も求められています。

今後テーブルメイトの親睦会、ご夫人方の集、退会会員を含めた家族ぐるみのお付き合い等によって一層の友情と連帯感の醸成を図って行きたい

ものです。私も藤枝ロータリークラブの更なる発展を期してこれからも努力してまいります。

ありがとうございました。

#### **第41回藤枝市柔道祭 開催**

と き 平成15年7月27日(日)

場 所 藤枝市武道館

新世代委員会協賛事業の一つである青少年柔道大会「第41回藤枝市柔道祭」が開催された。

藤枝ロータリー渡辺会長が大会委員長のため、小宮幹事と松寄新世代委員長が来賓として出席した。

当日は、幼年の部から一般の部まで幅広い柔道愛好の選手達が大勢集い、ムンムンとする若者達の熱気の中、気迫こもった元気一杯の試合が次々と展開され、盛会の中に「柔道祭」が進められていった。

(担当/平井)